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杉
並
区
が
強
行
す
る
区
立
施
設
再
編
整
備
計
画
が
各

地
で
波
紋
を
広
げ
て
い
ま
す
。
強
引
な
手
続
き
に
よ
る

計
画
の
進
め
方
は
重
大
な
問
題
で
す
（
週
刊
ニ
ュ
ー
ス

１
９
６
号
に
詳
細
）
。 

杉
並
区
和
泉
地
域
で
は
、
区
立
施
設
再
編
整
備
計
画

が
最
も
早
く
具
体
化
さ
れ
て
お
り
、
区
内
初
と
な
る
児

童
館
の
再
編
（
廃
止
）
が
行
な
わ
れ
る
予
定
で
す
。 

こ
の
間
、
当
該
地
域
で
は
新
泉
小
・
和
泉
小
・
和
泉

中
を
統
廃
合
し
、
施
設
一
体
型
小
中
一
貫
校
「
和
泉
学

園
」
が
建
設
さ
れ
、
今
年
四
月
か
ら
開
校
し
て
い
ま
す
。

新
た
な
学
童
ク
ラ
ブ
に
つ
い
て
は
、
職
員
の
加
配
の

状
況
や
保
育
内
容
も
未
検
討
で
あ
り
、
先
に
行
な
わ
れ

た
保
健
福
祉
委
員
会
で
も
、
具
体
的
な
方
針
は
示
さ
れ

ま
せ
ん
で
し
た
。 

あ
ま
り
に
ず
さ
ん
な
計
画
に
現
場
か
ら
も
批
判
が
起

き
て
い
ま
す
。 

区
立
施
設
再
編
整
備
計
画
を
強
行
し
、
住
民
サ
ー
ビ

ス
の
低
下
を
招
く
こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ
ん
。
和
泉
児
童

館
を
存
続
さ
せ
る
た
め
に
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。 

和泉学園学童クラブ平面図
 

児童館施設には音楽室・図

工室・図書室等が配置され

ているが、学童クラブ施設

のみが移設されることにな

る。学校内の同様の施設も

活用できない見通し（授業

中の活用等のため）。 

和
泉
児
童
館
の
廃
止
後
は
「
子
ど
も
セ
ン
タ
ー
」
に

転
用
さ
れ
る
予
定
で
す
が
、
こ
れ
ま
で
児
童
館
が
果
た

し
て
き
た
機
能
は
継
承
さ
れ
ず
、
子
ど
も
た
ち
の
居
場

所
・
拠
点
が
失
わ
れ
ま
す
。 

現
在
、
和
泉
学
園
の
校

舎
内
に
は
、
旧
新
泉
小
の

学
童
ク
ラ
ブ
が
設
置
さ

れ
て
い
ま
す
が
、
こ
こ

に
、
さ
ら
に
和
泉
児
童
館

の
学
童
ク
ラ
ブ
が
移
設

さ
れ
、
区
内
最
大
規
模
の

一
五
〇
名
の
学
童
ク
ラ

ブ
と
な
り
ま
す
。 

前
例
の
無
い
学
童
ク

ラ
ブ
の
大
規
模
化
に
よ

り
、
家
庭
的
な
保
育
を
ひ

と
り
ひ
と
り
に
保
障
す

る
こ
と
は
困
難
に
な
る

こ
と
が
懸
念
さ
れ
ま
す
。

学
童
ク
ラ
ブ
職
員
か
ら

も
不
安
の
声
が
寄
せ
ら

れ
て
い
ま
す
。 

和
泉
学
園
学
童
ク
ラ
ブ
配
置
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イヤイヤ期…いよいよ本格化！ 
 

娘のイヤイヤ期が始まりました。それにし

ても強烈です。頑固、強情、不撓不屈…etc. 
こんなことを書くと叱られますが〝間違い

無く〟妻の性格を受け継いでいるようです。 
靴下の履かせ方にウギャー、ご飯の順番に

ウギャー、オムツを換えようとすると全力で

逃亡…。もう、冗談のような我が家です（笑）。

区
立
施
設
再
編
整
備
計
画
に
よ
り
、
ゆ
う
ゆ
う
阿
佐
谷
館
が
産
業
商
工
会
館
（
併

設
）
か
ら
阿
佐
谷
北
二
丁
目
に
移
転
し
て
二
カ
月
が
経
過
し
ま
し
た
。 

し
か
し
、
移
転
さ
れ
た
ゆ
う
ゆ
う
阿
佐
谷
館
は
高
齢
者
が
利
用
す
る
施
設
で
あ

る
に
も
関
わ
ら
ず
、
ず
さ
ん
な
バ
リ
ア
フ
リ
ー
の
実
態
が
明
ら
か
に
な
る
な
ど
、

サ
ー
ビ
ス
の
低
下
が
問
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

井荻駅北側・環状八号線の横断歩道部分の段差が

高く「日常の移動が困難になっている」との要望を

受け、吉田信夫都議会議員と連携し、東京都に改善

を要請。早速、周辺一帯の横断歩道の段差が解消さ

れました。 

党
区
議
団
が
実
施
し
た
現
地
調
査
で
は
、
二
階

建
て
の
ゆ
う
ゆ
う
館
に
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
は
設
置
さ

れ
て
お
ら
ず
、
車
椅
子
の
高
齢
者
が
来
館
し
た
際

は
、
ス
タ
ッ
フ
が
車
椅
子
を
運
び
上
げ
、
本
人
は

階
段
で
二
階
に
上
が
る
と
い
う
驚
く
べ
き
状
況
で

し
た
。 

二
階
廊
下
部
分
に
は
「
手
す
り
」
も
無
い
状
態

で
す
。 

高
齢
者
団
体
が
よ
く
使
用
す
る
和
室
の
入
口
に

は
十
三
㎝
も
の
段
差
が
あ
り
ま
す
。
先
日
、
こ
の

場
所
で
は
高
齢
者
が
つ
ま
ず
き
怪
我
を
し
た
と
の

こ
と
で
、
ス
タ
ッ
フ
で
さ
え
も
つ
ま
ず
く
こ
と
が

あ
る
と
い
う
状
況
で
す
。 

党
区
議
団
は
至
急
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
を
要
請
す

る
と
共
に
、
住
民
サ
ー
ビ
ス
の
低
下
を
招
く
〝
ず

さ
ん
な
区
立
施
設
再
編
整
備
計
画
の
強
行
〟
を
改

め
る
よ
う
求
め
ま
す
。 

横
断
歩
道
の
段
差
部
分
に
２
㎝
程
度

の
高
さ
が
あ
り
、
車
椅
子
の
移
動
が

困
難
に
な
っ
て
い
た
（
左
写
真
）
。 

段
差
部
分
に
傾
斜
を
付
け
、
段
差
を

解
消
し
た
。
付
近
一
帯
も
同
様
の
対

策
を
実
施
（
右
写
真
）。 

日常のお困りごとがありましたら、ご連絡を！ 

杉並区議会議員 山田耕平 

TEL：０９０－９９７３－０９４１ 

廊
下
に
は
手
す
り
が
無
い
（
右
）
。 

高
齢
者
が
段
差
に
つ
ま
ず
き
怪
我
を

し
た
和
室
の
入
口
。
注
意
看
板
を
設
置

す
る
だ
け
で
、
段
差
に
は
ス
ロ
ー
プ
も

無
い
状
況
（
左
）
。 

「この時期は通称

“魔の二歳児”など

と言われますが、子

どもの成長の証でも

あり喜ぶべきこと。

気楽に乗り越える心

構えが必要です」と

保育士の妻は言って

おります。（なるほど！）

ということで、心

に余裕を失わないよ

うに頑張ります。 連日、我が家は大騒ぎです！ 


